

**CanWaCH**  
Canadian Partnership for  
Women and Children's Health



**CanSFE**  
Partenariat canadien pour la  
santé des femmes et des enfants

# **CanWaCH Academy: Parliamentary Engagement 101**

---

# **Académie du CanSFE: Engagement parlementaire 101**

# Simultaneous Translation via Zoom

1. On the Zoom toolbar at the bottom of your screen click the Interpretation button



2. Click the language you would like to hear.
3. To hear the translated audio only, click **Mute Original Audio**.

# Traduction simultanée avec Zoom

1. Dans la barre d'outils Zoom en bas de votre écran, cliquez sur le bouton Interprétation



2. Cliquez sur la langue que vous souhaitez entendre
3. Pour entendre l'audio traduit, cliquez **Mute Original Audio**

# Policy making - what is it, who's in charge, and what do we expect as an outcome?

- Policy work is slow! Change has to go through multiple layers including work with the department, the Ministers office(s), and in some instances the Prime Ministers Office (PMO)
- In the global health and international development space, policy is a key way that the government defines its priorities and signals its intentions for funding and investment in projects, multilateral organizations and mobilization campaigns
- Policy can mean new ideation or integrating new ideas into existing frameworks

# L'élaboration des politiques : qu'est-ce que c'est, qui en est responsable et à quoi peut-on s'attendre comme résultat?

- Le travail politique est lent! Le changement doit passer par plusieurs étapes, dont le travail avec le ministère, le ou les cabinets ministériels et, dans certains cas, le bureau du Premier ministre (BPM).
- Dans les domaines de la santé mondiale et du développement international, les politiques sont un moyen essentiel pour le gouvernement de définir ses priorités et de signaler ses intentions en matière de financement et d'investissement dans des projets, des organisations multilatérales et des campagnes de mobilisation.
- Les politiques peuvent se traduire par la création de nouveaux concepts ou par l'intégration de nouvelles idées dans des cadres existants.

# What do you need to be able to provide to government for effective policy making and influence?

- You and your organization are the experts in the field! Government decision makers, bureaucratic and political, rely on stakeholders to provide them with the information they need in order to make policy (and funding) decisions.
- Providing the evidence, ROI and impact of policy helps give cover and reason for increased funding and investment. Show clear impact from previous policy decisions - governments want to see what they've done has mattered.

# Que devez-vous être en mesure de fournir au gouvernement pour une élaboration et une influence efficaces des politiques?

- Vous et votre organisation êtes les spécialistes du domaine! Les décisionnaires gouvernementaux, bureaucratiques et politiques comptent sur les parties prenantes pour leur fournir les informations nécessaires pour prendre des décisions en matière de politique (et de financement).
- Fournir les données probantes et illustrer le retour sur investissement ainsi que l'impact des politiques permet de justifier l'augmentation du financement et de l'investissement. Démontrez clairement l'impact des décisions politiques antérieures – les gouvernements veulent voir que ce qu'ils ont fait a eu de l'importance.

# **Case Study - A Conversation with Martin Fischer from World Vision on the HPAG Success**

---

**Étude de cas – Conversation avec Martin Fischer  
de Vision Mondiale sur le succès du GCPS**

# How to maximize consultations with Government Stakeholders

- Engaging in consultations helps put your position and your organization on record, it helps build credibility in your role as a sector expert and it demonstrates results and impact.
- Official consultations are one way to engage in government policy making
- The FAAE committee is the main parliamentary committee which does engagement with the international development and global health sector

# Comment maximiser les consultations avec les parties prenantes du gouvernement

- Participer à des consultations permet de faire connaître votre position et votre organisation, d'asseoir votre crédibilité en tant que spécialiste du secteur et de démontrer les résultats et l'impact de votre action.
- Les consultations officielles sont un moyen de participer à l'élaboration des politiques gouvernementales.
- Le comité du FAAE est le principal comité parlementaire responsable du développement international et du secteur de la santé mondiale.



**Thank you. Merci.**